

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>**Aan:** veerle.solia@amsab.be**Datum:** 05/01/2011 10:55 AM**Onderwerp:** DN n° 1117 : Semaine du 25 au 30 avril 2011

Au sommaire

... **Editorial** : Le Maghreb, la démocratie et l'Occident . . . Une pratique impérialiste MRE d'Italie ont transféré plus de 250 millions d'euros . . . Consule OTMANI M DÉGAGE !!!!!! . . . Renouvellement CNIE : Plusieurs solutions offertes aux MRE . . . I vers la réouverture des frontières . . . 17 mai 2011: jour de la réouverture des front algériennes? . . . COMMUNIQUE DU CCME . . . Mémorandum Aux membres de la consultative pour la révision constitutionnelle . . . **Belgique** : Réalité d'un songe . . . I vrai changement démocratique au Maroc . . . **Europe** : Appel pour un 1er mai de ref de la xénophobie . . . Football: Mediapart accuse la FFF de vouloir moins de noirs e Football français : d'un excès l'autre, d'un Le Pen l'autre . . . **Agenda** ... **Archives**

Zone de liberté d'expression

Le Maghreb, la démocratie et l'Occident

I- POSITION DU PROBLEME

Il en résulte pour les démocrates de l' « Occident » une utilité et un avantage de connaître ceux des sociétés arabo-musulmanes et africaines, afin d'éviter des erreurs et des méprises le plus souvent regrettables. Erreurs et méprises qui proviennent des différences de conceptions politiques, culturelles, culturelles entre les arabo-musulmans et l'occident. Notons à ce propos qu'il est des conceptions religieuses en Islam qui sont non seulement inconnues chez les occidentaux, mais également et surtout mal assimilées, donc mal interprétées par une grande partie des maghrébins.

Dans les sociétés maghrébines d'esprit profondément religieux et très attachées à leurs institutions théocratiques, les Etats ont été et sont encore l'objet d'un «respect superstitieux» ; d'où l'embarras quand il s'agit de définir les Etats dans ces sociétés arabo-musulmanes dont la question religieuse subordonne le « pouvoir temporel » au «pouvoir spirituel». En réalité, lorsque les élites religieuses officielles enseignent que l'autorité est de droit divin, cela n'est que le signe d'une servilité consommée devant l'Etat. Ce sont les pouvoirs en place qui inculquent par le truchement de leurs exégètes et de leurs «khatib» (1) à leurs fidèles sujets un respect religieux de l'Etat. Et, les difficultés rencontrées dans les sociétés arabo-musulmanes pour bien comprendre la question de l'Etat qui est un produit des contradictions et des conflits d'intérêts socio-économiques et politiques, ont leurs racines dans les survivances tenaces de l'idéalisme religieux du premier Etat arabo-musulman établi par le prophète Mohamed à Médine.

II- Les démocrates laïcs au Maghreb

Mais en dépit de tout cela, les sociétés maghrébines qui sont loin d'être statiques, vivent, bougent, évoluent et sont traversées par des courants de pensée et de tendances

idéologiques et politiques contradictoires et variés. Citons au passage les démocrates laïcs qui, à nos yeux, sont les seuls capables d'incarner les forces d'avenir et de mener à bien les desseins progressistes de demain ; ils se dressent légitimement chaque jour dans la lutte contre l'obscurité, les ténèbres et la misère enveloppant les peuples maghrébins ; ils sont difficilement ou rarement tolérés. En essayant d'agir dans la légalité, ils se heurtent à d'énormes pressions et sont les victimes favorites des pouvoirs autocratiques ou théocratiques en place et des « islamistes » (persécutions, humiliations, tortures et assassinats).

Que faire face à cette situation ?

Exporter les « modèles institutionnels et démocratiques » occidentaux au monde arabo-musulman et africain ? Bien sûr que non. La « démocratie » parlementaire occidentale n'a pas à avoir une vision internationale, mais bien à nouer des partenariats avec les acteurs locaux et appuyer leur stratégie propre. Toute intervention militaire fondée sur une guerre dite « limitée » et une stratégie « transformationnelle » qui consiste à installer par la force des modèles institutionnels « démocratiques » n'émanant pas des peuples des pays concernés, est vouée inéluctablement à l'échec, car il ne faut pas oublier les différentes échelles de temps et d'espaces géographiques, politiques, sociaux et culturels spécifiques à chaque pays de ce monde. Le modèle de « démocratie occidentale » qui repose essentiellement sur le système parlementaire ne s'exporte pas comme n'importe quel autre produit ; il s'agit d'un long processus. L'Europe, du moins occidentale, a mis des siècles avant de bâtir patiemment et ardemment le système institutionnel actuel qui n'avait pas eu que des effets positifs. Hitler n'avait-il pas été élu démocratiquement ? Sans oublier le F.I.S en Algérie, etc.

En plus, tout système conçu et imposé d'autorité par l'extérieur à une population lui exigeant des adaptations trop fortes au plan des différents comportements humains auxquels elle n'est pas habituée, ne peut survivre longtemps, car il a tendance à être violemment rejeté par celle-ci ; par contre, un système qui prend sa source dans la population ou dans certaines élites de celle-ci, peut avec une probabilité plus grande s'adapter à son environnement et réussir à s'implanter et à durer plus longtemps. C'est ce qu'avait confirmé le cours des événements en Espagne avec les Maures ; dans les anciennes colonies ; et plus récemment avec l'U.R.S.S en Afghanistan ; les américains d'abord au Vietnam, puis en Afghanistan et Irak, où les peuples qui se sentaient agressés et humiliés, s'étaient soulevés en menant des âpres luttes contre les troupes étrangères. Et, comme ces peuples croyaient que les guerres qu'ils menaient étaient justes, ils n'avaient pas manqué de triompher.

Les peuples arabo-musulmans et africains croient que, pour camoufler leurs visées de domination et d'asservissement, l'Occident du grand capital met tout en œuvre pour détrôner les régimes en place en vue de les remplacer par des hommes à lui soi-disant animés de sentiments libéraux correspondant à sa politique prédatrice, au moyen de putschs en recourant aux avions et aux chars. De même, les attaques qui n'ont eu pour le moment aucun succès en Irak et en Afghanistan, vont sûrement connaître le même fiasco en Libye.

Nous considérons qu'il n'y a rien de plus efficace pour généraliser les idées démocratiques que de voir les mouvements, les partis et les associations démocratiques des pays développés, surtout européens, entamer des dialogues, des contacts, des échanges d'idées et tisser des relations avec les mouvements démocratiques au Maghreb par exemple, d'autant plus que celui-ci se trouve à peine à 12 Km de l'Afrique du Nord (le détroit de Gibraltar). Ce sera à notre avis la meilleure voie pour encourager, développer et renforcer les idées et les forces démocratiques au sud du bassin méditerranéen. Cela va permettre aux démocrates des pays européens en particulier et occidentaux en général, d'abord d'étudier et d'analyser directement et le plus objectivement possible les raisons et les motivations qui mettent les peuples arabo-musulmans en action ; ensuite d'éviter toute approche simpliste et superficielle ; et enfin de ne pas verser dans des positions démagogiques, tendancieuses et mystificatrices souhaitées par le grand capital international et les élites postcoloniales et oligarchiques locales.

Le grand capital a beau vouloir relever, en théorie, la condition de la démocratie dans le monde arabo-musulman et africain, son but principal est d'avoir la mainmise sur les richesses stratégiques colossales qui ne finissent pas d'exciter ses convoitises et d'agir si profondément sur ses intentions conquérantes. En menant des attaques et des agressions contre les pays arabo-musulmans et africains, le grand capital ne protège pas seulement ses intérêts, mais étouffe également les démocrates de ces pays et réduit leurs champs d'activités. Les interventions militaires contre les pays arabo-musulmans et africains rendent difficile l'échange entre ceux-ci et le monde qui les entoure.

(1) Le Vendredi, la prière en commun à la mosquée revêt un caractère solennel du fait qu'un prédicateur Khatib fait un prône dans lequel il exhorte les fidèles à suivre les prescriptions divines. Chaque mosquée a son prédicateur, mais comme pour l'Imam, tout musulman relativement instruit et éloquent peut jouer, le cas échéant, le rôle du Khatib.

La mosquée qui porte le nom de Jama est par définition, le lieu qui rassemble les fidèles. Les cinq prières de la journée, et tous les jours, y sont dites sous la conduite de l'Imam, mais des fidèles viennent aussi y prier individuellement. Le Vendredi, la prière de Midi est solennelle et rassemble un grand nombre de croyants. Les femmes n'y sont pas admises.

CHATAR Saïd

Une pratique impérialiste

Par Dalila Abdulaziz

Depuis quelques années, un groupe d'influence sioniste commence à voir que ses intérêts, à tous les niveaux, idéologique, politique (et donc, à long terme, économique), sont en danger en conséquence à la montée de la communauté arabe. La montée de celle-ci n'est pas liée seulement à son évolution démographique mais aussi à la place qu'elle prend dans la vie politique, socio-économique et surtout culturelle, en Belgique. Jusqu'à présent, malgré la présence des groupes laïques, cette société arabe est composée en majorité de croyants. Ce dernier élément est déterminant pour le groupe sioniste qui vise à exercer son contrôle sur cette communauté. C'est pourquoi, depuis bien des années, chaque activité « arabe » est parrainée, accompagnée par un sioniste discret, affichant une immense sympathie pour les Arabes, solidaire des Palestiniens, etc □ Mais depuis l'invasion de l'Irak, jouant sur le vague sentiment de culpabilité qui habite les couches les plus conscientes des populations belges, oeuvrant sur le plan culturel, le groupe sioniste a trouvé la solution : organiser de façon répétitive de grandes activités arabes et, ce faisant, récupérer le public, surtout arabe. Cela devrait, selon la logique de ce groupe, éloigner le public arabe de ses propres organismes culturels. Le but étant leur affaiblissement et la diminution de leur rôle au sein de la société arabe. La récupération du public permet d'exercer un contrôle plus efficace de son évolution et de sa participation aux actions qui peuvent constituer un danger pour cette domination sioniste. Mais puisque les organismes culturels et médiatiques liés à ce groupe sont très connus pour leur mépris à l'égard des Arabes, ce qui rend impossible la réussite de ce plan, le groupe s'organise pour qu'un gros budget soit consacré à un organisme qui n'est pas politiquement lié aux sionistes. Cet organisme est le Centre Culturel Européen, Les Halles de Schaerbeek.

Pourquoi avoir choisi les Halles de Schaerbeek ?

Tout le monde le sait, les fondateurs des Halles de Schaerbeek sont tous des militants, des gens engagés et appréciés. C'est en utilisant leur réputation méritée, leur engagement sincère auprès des populations immigrées, que le groupe d'influence, dont on retrouve des éléments à tous les niveaux du pouvoir, dans chaque organisme, dans chaque administration, progresse. Simplement, il suffit que le poste de direction soit sur la bonne longueur d'ondes. Il l'est. Les Halles de Schaerbeek, devenues précédemment « Centre Culturel Européen », on se serait attendu à ce que le programme soit très européen : comment expliquer cette obstination à réunir tout ce qui pense ou crée, côté arabe ? L'Europe est-elle trop petite ? Les pays d'Europe de l'est ne sont pas intéressants ? Pourquoi un si grand programme arabe ? Les intellectuels arabes ne sont pas toujours conscients de ce « gardiennage » culturel. Au lieu de travailler avec les organismes arabes présents, comme, par exemple, entre autres, l'Espace Magh, spécialement créé pour cet office, les activités, bien soutenues financièrement, se déroulent sous surveillance. Par ailleurs, utilisant différents procédés, on veille à l'affaiblissement des organismes ou associations arabes capables d'initier conscientisation sociale ou réflexion philosophique. Pour bien des raisons il ne faut pas « laïciser » les immigrés arabes : parce qu'il faut les garder religieux pour faire monter la « grogne » populaire contre eux, aux moments opportuns, parce que les religieux portent rarement une analyse politique, parce que le sentiment religieux prédispose à la crédulité et à l'obéissance, mais surtout parce qu'ils sont souples à la manipulation et qu'on peut les fâcher comme on veut, quand on veut. L'objectif des activités arabes aux Halles n'est pas la société arabe, l'action s'organise en observant ce qui se fait du côté des associations arabes, en copiant, avec des moyens matériels adéquats, et le but, c'est juste de prendre la place des associations arabes qui pourraient semer des graines de prise de conscience à l'encontre du discours médiatique

servi, par exemple. Le message s'interprète ainsi : « Nous sommes les plus puissants, nous avons des moyens que vous n'avez pas, nous dominons ».

Bien des organismes belges produisent de temps en temps des activités « arabes », c'est à la mode, c'est acceptable, bien qu'assez peu, mais comment interpréter l'insistance des Halles (le Centre Culturel Européen) à enchaîner les festivals arabes et non pas européens? Est-ce que le subside reçu pour des activités belges et européennes pourraient être justifié pour ces festivals s'il n'y avait pas de complicité de la part de ce groupe sioniste bien implanté dans certaines administrations ? La direction des Halles peut prétendre que toutes ces activités sont pour défendre la cause arabe. Pourtant, les programmateurs des Halles, sous les consignes de la direction, depuis que l'on a écarté de la direction ceux qui faisaient partie du projet initial, ne proposent plus jamais aux organismes et associations arabes de travailler avec eux. De même, les appels pour des collaborations destinées à monter des activités qui amèneraient le public arabe qui ne vient pas aux activités littéraires, tels, certains spectacles proposés pour remuer les consciences, sont catégoriquement refusés. De quels « arabes » parle-t-on si les plus proches ne sont pas fréquentables ? Les festivals arabes des Halles visent, effectivement, à manipuler les populations arabes bien scolarisées et à les détourner de leurs propres lieux. Le contenu des programmes et la liste des invités sont une réponse à la question posée, il faut obligatoirement que des sionistes (qui se défendent férolement de l'être, évidemment) participent à ces activités.

Le public arabe participerait volontiers à des activités qui lui feraient découvrir l'Europe, ses productions littéraires, sa poésie, ses débats de société □

Pas de dialogue possible.

Affaire à suivre.

Maroc

[Top](#)

Les MRE d'Italie ont transféré plus de 250 millions d'euros vers le Maroc en 2010



Les transferts d'argent des Marocains résidant en Italie vers le Royaume ont enregistré une baisse de 9,7% en 2010, selon un rapport de la banque centrale d'Italie, publié par la fondation Leone Moressa.

En 2010, les Marocains d'Italie ont transféré 251.907.000 euros, vers leur pays d'origine, soit 3,9% du total des transferts estimés à 6,4 milliards d'euros, effectués par les immigrants étrangers installés en Italie vers leurs pays d'origine.

Selon le même rapport, les 500.000 Marocains installés en Italie ont transféré près de 280 millions d'euros vers le Royaume en 2009 et plus de 333 millions d'euros en 2008.

Les raisons de cette régression ont été imputées par la fondation Leone Moressa, à la crise économique qui a fortement bouleversé l'économie italienne ces deux dernières années, mais également en raison des transferts parallèles effectués par certains immigrés vers leur pays d'origine.

Biladi



Consule OTMANI MONTREAL DÉGAGE !!!!!!



(sur facebook)

http://www.facebook.com/home.php?sk=group_125550874187980&id=126153024127765&if_t=like#!/pages/Consule-OTMANI-MONTREAL-DÃ'Ã‰GAGE/115487108532947

Défense d'utiliser les toilettes au consulat du Maroc à Montréal

Tempête d'Etat. Comment vole la consul du Maroc à Montréal et ses complices ? La preuve (A LIRE)

Vent d'Etat. Territoire Marocain sur Sol Canadien (A LIRE)

Vole, Corruption, Fraude etc....

Renouvellement CNIE : Plusieurs solutions offertes aux MRE



Le délai pour l'obtention de la carte d'identité nationale électronique est fixé pour le 31 décembre 2011. Toutefois les autorités prévoient plusieurs solutions pour les MRE qui n'ont pas pu se procurer la nouvelle carte avant l'échéance. Celle-ci pourrait même être repoussée en raison du retard pris dans la livraison des nouvelles cartes.

Au delà du 31 décembre 2011, les anciennes cartes d'identité nationale seront révolues, a annoncé le ministre de l'intérieur Taieb Cherqaoui, mercredi 20 avril, devant la chambre des représentants. Il a affirmé que les services de son ministère sont en train de mettre en place des mesures pour faciliter l'accès et la généralisation de la carte électronique à l'ensemble des Marocains y compris ceux résidant à l'étranger.

Pour l'acquisition de la carte nationale d'identité électronique, les ressortissants marocains devront se présenter à leurs consulats munis de documents tels que le livret de famille marocain, la carte d'immatriculation consulaire sans oublier les photos. Ils peuvent aussi consulter le site conusulat.ma pour connaître plus en détail les procédures relatives au renouvellement.

Lire la suite : <http://www.yabiladi.com/articles/details/5318/renouvellement-cnie-plusieurs-solutions-offertes.html>

Maroc - Algérie : vers la réouverture des frontières

Les deux pays négocient la reprise de leurs relations diplomatiques

Le Maroc et l'Algérie ont signé lundi, un important accord de coopération agricole. Les deux pays sont engagés depuis trois mois dans un processus de normalisation de leurs rapports diplomatiques rompus il y a plus de 30 ans. Leurs opinions publiques accueillent favorablement cette démarche



Bientôt la réouverture des frontières entre le Maroc et l'Algérie ? A Rabat comme à Alger, cette éventualité est évoquée avec sérieux. Les deux capitales multiplient les signes d'un réchauffement de leurs relations gelées par près de trois décennies d'un conflit larvé, au sujet du Sahara occidental. Lundi à Rabat, le ministre marocain de l'Agriculture et de la pêche maritime Aziz Akhannouch, et son homologue algérien en charge de l'Agriculture et du

développement rural, Rachid Benaissa, venu participer au Salon international de l'agriculture (SIAM), ont signé un accord de coopération en matière de sécurité alimentaire entre leurs deux pays. Au terme de cet engagement, le Maroc et l'Algérie vont travailler à renforcer mutuellement leur sécurité alimentaire. Leurs experts agiront de concert pour vulgariser la recherche scientifique, développer la production animalière et végétale, et lutter contre la désertification.

Lire la suite : <http://www.afrik.com/article22699.html>

COMMUNIQUE DU CCME

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Pour une implication plus vaste de la communauté marocaine de l'étranger dans le débat national sur les réformes constitutionnelles et institutionnelles que vit le Maroc aujourd'hui, le CCME vous invite à faire part de votre avis en répondant au questionnaire* ci-joint et le renvoyer à l'adresse debat-reformes@ccme.org.ma.

Cette consultation est ouverte jusqu'au 20 mai 2011.

Votre avis est important et nous vous remercions par avance pour le temps que vous y consacrerez.

Vous pouvez consulter le site dédié à cette consultation en cliquant sur : www.ccme.org.ma/debat-reformes

Veuillez agréer, Madame, Mademoiselle, Monsieur, nos salutations les plus distinguées.

* Ceci est une consultation en ligne et non un sondage

Le questionnaire :

http://www.ccme.org.ma/debat-reformes/index.php?option=com_form&Itemid=69

Lire l'article :

Réformes constitutionnelles et politiques

Le CCME lance un vaste programme de consultations auprès des MRE

<http://www.aufaitmaroc.com/maroc/societe/2011/4/26/le-ccme-lance-un-vaste-programme-de-consultations-aupres-des-mre>

Mouvement Nouvel Élan □MONÉ□
C/o FIZ, Postfach 102339, 40014 Düsseldorf
Tel : RFA +49-15773076053 Mail : monepress@gmail.com

Espace de réflexion et de propositions

**Aux membres de la commission consultative
pour la révision constitutionnelle
Académie du royaume du Maroc**
Av. Mohammed VI B.P 5062
Rabat Souissi
Par mail

Madame/ Monsieur,

Comme la grande majorité des Marocains, nous aspirons à des changements fondamentaux, qui mèneraient à un Etat de droit, où le Roi règne et un gouvernement issu des urnes

gouverne, un parlement qui légifère et contrôle le gouvernement et les institutions et organisations publiques et semi-publiques ainsi qu'une justice indépendante. C'est un choix et une conviction, car nous y voyons dans ces réformes un gage pour l'avenir du Maroc ou la monarchie elle-même s'épanouira en tant que facteur de l'unité et symbole de la stabilité du Maroc.

En effet, nous sommes convaincus, que dans un monde globalisé, qui a énormément contribué à l'émancipation des peuples, seul un Etat de droit est susceptible de faire pérenniser la monarchie et apporter la paix et la stabilité à notre pays. Car, le monopole du pouvoir a pour conséquence un sentiment de désillusion, d'incertitude et de frustrations. Une situation qui favoriseraît tôt ou tard des troubles sociaux chez une large couche de la population.

Nous sommes d'avis, que le changement de la Constitution est fondamental. Mais ce qui est déterminant aussi, c'est la marge de manuvre réelle qu'auront les institutions élues face à la puissante Monarchie. En un mot, la rupture avec une monarchie exécutive au profit d'un partage équilibré du pouvoir entre le monarque et un gouvernement issu des urnes, dépend de cette marge de manœuvre.

Car, nous nous trouvons incontestablement aujourd'hui dans une étape d'espoir qui n'est pas sans nous rappeler celle de l'accès à l'indépendance (1956), dont les choix ont produit les années de plomb et un retard du pays dans tous les domaines. C'est pourquoi la commission consultative pour la réforme constitutionnelle a une lourde responsabilité, devant l'histoire, devant les marocains et l'opinion publique internationale.

Les marocains scrutent les conclusions de la commission et personne ne tolérera que le discours du 9 mars dernier soit comme par le passé un effet d'annonce sans lendemain. C'est dire l'importance de répondre aux aspirations des masses en proposant des réformes institutionnelles et politiques, qui mèneraient vers un véritable Etat de droit.

Nous sommes convenus, que votre commission, fera preuve d'audace, d'ingéniosité et d'intelligence en faisant en sorte que le projet élaboré tienne compte des aspirations des marocains qui aspirent une transition irréversible vers la démocratie et l'Etat de droit.

Espérons que nos humbles propositions trouveront échos parmi vous ! Nous vous prions Madame/Monsieur, de recevoir nos salutations les plus distinguées.

Düsseldorf, le 25 avril 2011

Said Charchira Ali Zbir
Porte-parole Trésorier
charchira@gmx.net

Lire le mémorandum :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/04/30/memorandum-presente-a-la-commision-consultative-pour-la-revision-de-la-constitution-%c2%abccrc-%c2%bb/>

17 mai 2011: jour de la réouverture des frontières maroco-algériennes?

«Il n'est pas logique que les frontières restent fermées» titre le journal algérien ElWatan, « Et pourquoi pas l'ouverture des frontières ?», s'est interrogé, sous la forme affirmative, le ministre algérien des Affaires étrangères, lors d'un entretien accordé à Echourouk.

Mourad Medelci parlait des frontières terrestres avec le Maroc. « Cette ouverture se veut l'aboutissement d'un processus de rapprochement avec le voisin de l'Ouest. » Selon lui toujours, « il est inimaginable que les frontières entre les deux pays restent fermées éternellement. »

Lire la suite :

http://actu-maroc.com/actualites/actualites/6692-17-mai-2011-jour-de-louverture-des-frontieres-maroco-algeriennes-.html?utm_source=Mailing+27%2F04&utm_medium=email&utm_campaign=Actu+Maroc+algerie

B e l g i q u e

[Top](#)

Réalité d'un songe

Par Ikram



« Celui qui éduque une fille, éduque toute une génération ». Cette phrase semblait résonner depuis la nuit des temps, son évocation paraissait lointaine mais persistait à faire sens. J'ai voulu traverser le temps pour retourner à l'origine de ces mots, était-il possible de comprendre la valeur de cette expression en retournant à l'origine de leur formulation ?

Je n'en étais pas certaine, mais je souhaitais réaliser cette entreprise. D'un geste décidé, je m'endormis. Trois minutes plus tard j'étais toujours éveillée. Une heure s'était écoulée et mes yeux clos se sont soudainement ouverts. J'avais la respiration rapide, je me sentais faible et j'avais horriblement soif.

Après avoir repris mes esprits, je me suis dirigée vers la cuisine pour me prendre un encas et un verre d'eau. Après quelques instants, j'étais à nouveau apaisée. Plusieurs idées, images circulaient dans mon esprit et j'essayais tant bien que mal de comprendre et de coordonner ce qui s'était passé durant cette promenade dans le temps. Mon regard au loin, je découvre que je ne suis pas seule.

Un homme se trouvait dans le salon. Qui était-il ? Que faisait-il chez moi ? Et surtout comment était-il parvenu à y entrer ? Il me fit signe d'approcher, j'hésitai un instant et sans comprendre comment, le salon vint à moi. L'homme qui y était, avait disparu pour que je découvre à sa place un vieil homme. Comme si l'espace qui nous séparait, était le reflet d'un passage entre deux générations. Ses rides sur son visage et ses mains montraient à elles seules, tout ce qu'il avait vécu : des mains, elles évoquaient un travail de dur labeur, et des yeux, elles exprimaient beaucoup de joies mais aussi de tristesses.

Il entama une discussion sur la femme, m'expliquant qu'elle fût à une époque un être désireux et insatiable. Que l'homme n'était qu'un divertissement pour cette dernière et cette frustration entraîna les hommes du village à conspirer contre la femme. Cet être était fascinant et en même temps un danger pour l'existence humaine.

Lire la suite du songe :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/04/25/realite-d'un-songe/>

COMMUNIQUE

Marche pour un vrais changement démocratique au Maroc

Date : le vendredi 15 Mai 2011 à Bruxelles

Rassemblement à la Gare du Nord à 14h30

Départ vers la Gare du Midi à 15h30

E u r o p e

[Top](#)

Appel pour un 1er mai de refus du racisme et de la xénophobie

Le 1er mai 1995, Brahim Bouarram, 29 ans, profitait d'une journée ensoleillée. Il ne savait pas que des mains criminelles allaient le précipiter dans la Seine et mettre fin à ses jours. Les auteurs venaient de quitter le défilé du Front national.

Nous, citoyens et organisations fidèles aux valeurs de liberté d'égalité et de fraternité, ne supportons plus que la République soit ainsi défigurée, la laïcité instrumentalisée au service de la stigmatisation de millions de nos concitoyens, la xénophobie banalisée dans les propos de ministres et de députés qui prétendent parler en notre nom à tous.

Il est temps de dire notre refus de cette dérive dangereuse, de faire barrage à la lépénisation des esprits et des politiques. Oui, il faut barrer la route à l'extrême droite, barrer la route aux idées de haine qui ont tué Brahim Bouarram.

C'est pourquoi toutes les organisations qui, depuis le 4 septembre 2010, se sont réunies "contre la politique du pilori et contre la xénophobie" appellent à un rassemblement le 1er mai 2011, à Paris à 11h au pont du Carrousel et dans le plus grand nombre possible de villes de France :

- Pour rendre hommage à la mémoire de Brahim Bouarram et à toutes les victimes des crimes racistes
- Pour dénoncer les discours et les lois xénophobes qui mettent en danger les étrangers et discriminent les citoyens selon leurs origines ou leurs croyances
- Pour appeler à en finir avec tout ce qui, depuis des années, défigure la République.

RASSEMBLEMENT le 1er mai 2011, de 11h à 12h

Pont du Carrousel Paris 75001

Football: Mediapart accuse la FFF de vouloir moins de noirs et d'arabes



La Fédération de foot et Laurent Blanc voudraient selon le site d'information des joueurs dans les centres de formation plus proches de la «culture française» et moins susceptibles de jouer pour une autre équipe nationale

Jire la suite :

<http://www.libération.fr/sports/01012334377-football-mediapart-accuse-la-fff-de-vouloir-moins-de-noirs-et-d-arabes?xtor=EPR-450206>

Discrimination : Laurent Blanc dément, la FFF ouvre une enquête

Lire l'article :

<http://tempsreel.nouvelobs.com/actualite/sport/20110429.OBS2080/discrimination-laurent-blanc-dement-la-fff-ouvre-une-enquete.html>

Football français : d'un excès l'autre, d'un Le Pen l'autre

Depuis le naufrage de Knysna, en juin 2010, et même depuis la main de Thierry Henry qui avait qualifié la France huit mois plus tôt, le football français est réduit à l'état de chaudron putride où bouillonneraient les pires maux de la société française. Par Renaud Dély.

Lire la suite :

<http://tempsreel.nouvelobs.com/actualite/sport/20110430.OBS2147/football-francais-d-un-exces-l-autre-d-un-le-pen-l-autre.html>

Quotas:

le DTN François Blaquart suspendu de ses fonctions pense avoir servi de «fusible»

Lire la suite :

<http://www.20minutes.fr/article/715713/sports-quotas-dtn-francois-blaquart-suspendu-fonctions-pense-avoir-servi-fusible->

Agenda

[Top](#)

Conférence

Les révoltes de la jeunesse arabe, quel impact sur l'Europe

Date : le samedi 7 mai · 16:00 - 23:00

Lieu : Salle de l'Harmonie

Adresse : Place de l'Harmonie - Verviers, Belgium

avec le **Professeur Hassan Boussetta**, Sénateur, Docteur en sciences politiques et sociales (KUB), Maître de conférence (ULg)

Ancien chercheur qualifié (FNRS), spécialiste des questions liées à la géopolitique dans le monde arabe, aux migrations et à l'intégration

Modérateur: Yahya YAHYAOUI

Cette conférence-débat sera suivie d'une soirée festive à partir de 20h avec un concert et buffet oriental

One-Man Show - Musique orientale - Raï - Rap - ... et d'autres surprises

Accès libre mais réservation obligatoire

Info et réservation : Yahya YAHYAOUI - 04 78 76 75 15 - yahyaoui.yahya@gmail.com

Deux soirées de concert

Dates : le vendredi 13 mai, 23:00 et le samedi 14 mai, 02:00

Lieu : Salle de spectacle "Au B'Izou"

Adresse : Anderlecht - 1070 Bruxelles

A 20h Farida Zouj (Unique Deux en arabe) □ Une voix □ □ Pierrot Debiesme et invités

...Après son 1er album jazz & world sous la direction musicale d'Alexandre Furnelle, Farida retourne à la source □ Sortie des Ateliers de la Chanson Française de Bruxelles en 1990, elle est auteure □ compositrice - interprète et participe à la 1ère édition de la Biennale de la chanson en tant que demi-finaliste.

A 21h gérardW et le groupe Silence

gérardW a fait l'essentiel de sa vie professionnelle à la RTBF qu'il quitte à la faveur d'un plan de prépension. La vie n'est pas finie : il s'entoure de musiciens et d'auteurs, plonge dans les partitions, travaille la voix et la scène... et monte sur les planches. Depuis, il vit à 100% l'aventure de la chanson. A son actif plus de 80 concerts dans des cabarets et des centres culturels bruxellois et wallons ainsi que des tournées dans des prisons.

Interstices.asbl +32(0)476.808.887 <http://www.interstices.be/index.html>

Soirée de gala

En collaboration avec l'école FDI, l'association "Derbna pour la solidarité et le développement humain" (Mohammedia, Maroc) organise sa deuxième Soirée de gala, culturelle et gastronomique marocaine

Date : le samedi 30 avril 2011 à 19h30.

Adresse : Chemin des deux maisons 71/5 à 1200 Bruxelles

Les bénéfices de cette soirée seront transférés au Maroc pour continuer la réhabilitation du Quartier Derb Marrakech à Mohammedia. N'hésitez pas à visiter notre site WWW.DERBNA.MA ainsi que notre profil sur Facebook □ Derb Marrakech solidarité & développement □.

Au programme :

- Ø Somptueux buffet authentique A VOLONTÉ
- Ø DJ variétés arabes
- Ø Musique Soufi avec le Groupe NAFAHAT AL HABIB
- Ø Contes
- Ø Airs traditionnels au Luth

Info pratiques :

- Ø PAF : 59 euro (boissons non comprises) 20 euro pour les enfants de moins de 12 ans
- Ø Attention nombre de places limité
- Ø Tenue de ville ou traditionnelle marocaine souhaitée
- Ø Réservations : GSM. 0496/73.95.77- Tél. 02/248.19.85.
- Email : younes@derbna.ma - www.derbna.ma

Comptes bancaires :

Au Maroc : Banque BMCE - Derb Marrakech Bloc 13 N° 7 - El Alia Mohammedia
0523/30.29.24. ou 0523/31.06.75
N° compte : 011.787.0000.02.200.00.07027.64
Communication : Don projet Derbna

En Belgique : Dexia

247, Avenue Brugmann - 1180 Uccle (Bruxelles) - Belgique (02/348.47.50)
N° compte : IBAN : BE83-0682-4940-5215 - BIC : GKCCBEBB
Communication : Don projet Derbna

Younes Boutara

Conference - debat**Le declin de la maitrise de la langue française et ses conséquences sur le parcours scolaire des jeunes. Quelles sont les pistes envisageables ?****INTERVENANTS**

- M. Emir KIR : Ministre en charge de la Formation professionnelle, de la Culture, du Transport scolaire, de l'Action sociale, de la Famille, du Sport et des Relations internationales et la Commission communautaire française (Cocof).
- M. Ahmed LAAOEJ : Sénateur.
- M. Marco MARTINIELLO : Directeur de Recherches au Fonds National de la Recherche Scientifique (FRS-FNRS) et Directeur du Centre d'Etudes de l'Ethnicité et des Migrations (CEDEM).
- M. Altay Manço : Directeur scientifique de l'Institut de Recherche, Formation et Action sur les Migrations (IRFAM).
- M. Marc EVRARD : Prefet des Etudes à l' Athénée Royal Andree Thomas à Forest.
- M. Faysal Chahid : Prefet des Etudes à l' Athénée Royal Serge Creuz à Molenbeek.
- M. Kenan Gorgun : Ecrivain.

Date : le vendredi 6 mai 2011 à 19h00

Lieu : Aux Facultés universitaires Saint-Louis

Adresse : Boulevard du Jardin botanique, 43 à 1000 Bruxelles

Entree gratuite

Contact: Ahmed El MASLOUHI 0487/95.78.26 elmaslouhi.ah@hotmail.com

Derya ALI 0476/n.82.76 alicderya@hotmail.com

La réussite scolaire passe par la maîtrise du Français

DEBAT

En ces temps de communautarisme, d'intégrisme et de repli sur soi, ce débat aura pour but de réunir les croyants et non-croyants autour d'une table ronde, dans la bonne humeur et le respect mutuel.

Chacun pourra partager ses idées et expériences autour du thème de la foi, apprendre à mieux connaître l'autre et son univers, et ainsi faire tomber les préjugés à l'origine de l'intolérance.

Sont donc les bienvenus tous les croyants (musulmans, chrétiens, juifs, bouddhistes, etc...) et athées, désireux de s'ouvrir l'esprit à d'autres visions et conceptions de l'existence.

Lieu : au cercle Victor Hugo de 16h - 21h

Adresse : avenue de Stalingrad, 106/1000 Bxl (1er étage)

paf : 2 euro

Proximité station Lemonnier

Awatif

THEME :

Les gauches blanches anti-racistes face à la complexité du racisme. Les effets du racisme sur les Blanc-he-s ?

DATE : du 14 mai au 24 juin 2011

QUI : l'association Idées à Coudre propose

QUOI : cycle Ateliers, conférences-débats

LIEU : (la majorité se déroulera) au Resto Soleil 10 Rue Henri Kolb □ Lille-Wazemmes (M° Gambetta)

CONTACTS : elmaslouhi.ah@hotmail.com

Plus d'info sur l'association : <http://idees.a.coudre.over-blog.com/>

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

[Top](#)

Abonnement

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Dounia News en ligne :

<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

"Archives " zone de liberté d'expression"

a) par auteur b) par date :

<http://akhbardounia.wordpress.com/>

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à

veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).

Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.